N. rem

Lunes 12.11.2018

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Veracruz (México) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Veracruz (México), presentada por S.E. Mons. Luis Felipe Gallardo Martín del Campo, S.D.B.

El Papa ha nombrado obispo de Veracruz (México) a S.E. Mons. Carlos Briseño Arch, O.A.R., hasta ahora Obispo titular de Tricala y auxiliar de la archidiócesis de México.

S. E. Mons. Carlos Briseño Arch O.A.R

S. E. Mons. Carlos Briseño Arch nació en México el 4 de julio de 1960. Ingresó en la Congregación de los Agustinos Recoletos donde se formó recibiendo la ordenación sacerdotal el 27 de septiembre de 1986. Consiguió la Licenciatura en Teología Espiritual en la Universidad Gregoriana de Roma. El 20 de mayo de 2006 fue nombrado obispo titular de Tricala y auxiliar de México. Recibió la ordenación episcopal el 7 de junio. Primero, se le encomendó el primer vicariato y sucesivamente, desde el 26 de marzo de 2009, es responsable del segundo vicariato de la archidiócesis. En la Conferencia Episcopal, se le encomendó el sector de Patrimonio Cultural y Arte Sacro y actualmente es Presidente de la Comisión Episcopal para el ecumenismo y el diálogo interreligioso.